



しんせき

126号

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

令和7年7月27日

発行責任者

新関コミュニティ協議会

会長 渡辺 和典

新関コミュニティ協議会の事業は新潟市の助成を受けています。

短冊に願いを託して

思いが叶うことを願つて今年も新関小学校児童が
七夕の短冊を飾りに来てくれました。

また、認定こども園おひさま園児やこぐち苑の皆様・地域の方からもたくさんの短冊が届き、館内に飾らせていただきました。

多くの皆さまのご協力に感謝申し上げます。



七夕福祉の集い



7月5日、七夕福祉の集い（敬老会）

が新潟コムセンで盛大に行われました。

今回も歌手 **とよみさこ** 様をお迎えし

声量豊かな素晴らしい歌声を堪能出来ました。

みさこ 様が新潟コムセンで盛大に行われました。

土田善明福祉健康部長の御礼の挨拶で「来年も待っていますよ」の声に **とよみさこ** 様も深くうなずいてくださいました。

児童クラブの「ことばあさん」は、少人数でしたが、心のこもった演技を披露。総勢70名余のおじいさんおばあさんは一段と元気になられたことと思いました。

「多用の折ご出席くださいました。社協の稻垣様、地域総務課の小熊様、最後までありがとうございました。」



久しぶりの再会に 笑顔いっぱい・元気いっぱい・夢いっぱい



6月は市内各地・各団体で避難訓練が行われました。

能登半島地震以来、さらに防災に対する備えが強化されてきています。

新潟市は新潟地震の教訓から地震など防災に対する取り組みが行われています。

秋葉区自治協では今年度から防災の日（6月16日）を設定しました。

我が新潟コムニティ協議会では平成25年度に「新潟地区防災の日（6月の第4日曜日）」を設定。

また、この年から小学校、保育園コム協と連携した三者合同避難訓練を継続して行っています。

今年は、各自治会とも地震を想定した避難訓練を実施しました。

県内は連日の猛暑。雨量ゼロ。これだけ雨が降らないと今後の豪雨災害が心配です。



自治会から 避難の状況や被害の報告を受ける災害対策本部

「新郷屋北八幡宮」



祝上棟

8月3日にはめでたく竣工式を行なうそうです。

おめでとうございます。



大関の歴史展示中



大関集落農事集会所には、大関の歴史関係書物や写真など貴重な資料が展示されていました。

これらの資料をいざ冊子にまとめたことです。



大関祭

7月12・13日

夏祭りの季節
がやって来た

「天王さま
の祭り」を
皮切りにこ
れから各自
治会の夏祭
りがスター
トします。

大関の



岡田地内 田中橋付近の
道路工事
全容が見えてきました。
7月30日での秋葉区地域懇談会で、進捗状況や今後の見通しなどをお聞きする予定です。

夏休みがやってきました。7月24日、児童クラブには40人の子供たちが朝から元気にコミセンに来てくれました。夏休みが待ち遠しかった様子が満ち溢れていました。
初日にあたり、怪我や事故がなく無事に過ごしてほしいという願いから、様々な注意事項を話し子どもたちと約束をしました。

しんせき児童クラブ

高齢者安全サポート教室開催

7月8日・秋葉区地域総務課主催：(新関コミ協会場)



高齢者事故防止のため、サポートブレーキ車の試乗体験。
また、運転に必要な反射神経測定など大変有意義な学習となりました。



新関コミ協の前半の諸行事も皆様のおかげで無事終了。
8月は、自治会の行事がたくさん待っています。夏祭り協力に感謝申し上げます。

早いもので夏至も過ぎ少しずつ日が短くなっています。それでも猛暑、酷暑が続いています。

無事終了

新関コミ協前半の事業

さて、青々とした新関の田園風景、すでに稲穂が見え始めています。このところの猛暑で心なしか元気がないようにも見えます。

山間部では水不足で田んぼのひび割れが報道されています。畑の野菜もひん死状態。神様 どうか恵の雨を！